

Vos questions / nos réponses

LSD

Par [Kamala](#) Postée le 21/05/2025 06:36

Bonjour, j'ai laissé mon reste de gouttes (3) de LSD dans son flacon hors du frigo et exposé à la lumière du jour. Cela a provoqué un changement radical de la couleur et de la texture... D'un translucide épais, ça a viré à un verdâtre liquide. Quelqu'un qui s'y connaît pourrait m'informer ? A part me dire que ça doit rester dans le frigo, bien-sûr... Pourquoi cette réaction et est-il encore consommable ? Merci D'avance

Mise en ligne le 22/05/2025

Bonjour,

Pour cette question, nous vous invitons à prendre contact avec un "CAARUD", un "Centre d'Accueil et d'Accompagnement à la réduction des risques pour les usagers de drogues". Par rapport à la ville de résidence que vous nous avez indiquée, nous vous joignons les coordonnées d'un CAARUD. Vous pouvez les appeler pour leur expliquer la situation où, si vous le pouvez, vous rendre directement sur place. Il n'y en a malheureusement pas plus proche de votre ville de résidence.

Néanmoins, le CAARUD serait l'endroit idéal pour répondre à votre question car ils ont des connaissances poussées concernant les risques associés aux produits et peuvent également analyser ces produits.

Pour toute autre demande, sachez que vous avez la possibilité d'échanger directement avec un écoutant de notre service, par téléphone ou par tchat. Nous répondons au 0 800 23 13 13, tous les jours de 08h à 02h. Les appels sont gratuits et anonymes. Le tchat est accessible du lundi au vendredi de 14h à 00h et le week-end de 14h à 20h.

Nous espérons avoir pu vous renseigner et vous souhaitons une bonne journée,

Bien cordialement,

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes
